
ПРОТОКОЛ  

собрания  членов Правления СНТ «Здоровье» от 30 августа 2020 

Присутствовало 9 человек 

Место проведение: Московская область, г. Ступино, СНТ «Здоровье», здание 

правления 

Секретарь собрания: Глушкова И.Л.  

Повестка дня: 

Первый вопрос: Выбор банка для приема членских взносов. 

Предложение: 

А) Васильев Илья готовит таблицу с вопросами для проведения анализа 

банков. Критерии для анализа: выгодные для СНТ проценты по обслуживанию 

счета, доступность по оплате для садоводов, доступ к счету СНТ с правами 

«наблюдателя», что позволит контролировать поступление и выплаты 

денежных средств с р/с СНТ. 

Б) Ответственные за проведение анализа банков: Васильев Илья и 2 члена 

Правления. 

Голосование: Единогласно. 

 

Второй вопрос. Сторожка (жилой дом) сторожа. Прием и подготовка дома к 

вселению нового сторожа.  

А) Предыдущий сторож выезжает из сторожки в течение недели 31.08.2020 по 

06.09.2020 г.  

Предложение: 

Б) После выезда заказать мусорный контейнер для вывоза старой мебели, 

вещей и т.д. 

В) Нанимаются грузчики для погрузки в контейнер  старой мебели, вещей и 

т.д. 

Г) Приглашается прораб-строитель для оценки ремонта и восстановления 

сторожки 

Д) Приглашается Дезинсекция и дератизация для проведения обработки 

сторожки.  

Голосование: Единогласно. 

 

Третий вопрос Согласно ФЗ - 217 оплата наличными членских взносов, 

электричества, земельного налога и др. действует до 30.12.2020 г. С 01 января 2021 г. 

оплата наличными не допускается, только на р/с банка СНТ. 

Предложение:  

Провести работу с садоводами СНТ на улицах зоны своей ответственности, 

проинформировать о новом ФЗ и объяснить, как производит оплату по 

безналичному расчету.  

Голосование: Единогласно. 

 



 

Четвертый вопрос Размещение Протоколов собраний членов Правления на общий 

сайт СНТ Здоровье с указанием имен членов правления с информацией как голосует 

и аргументацией почему.  

Проголосовали «ЗА» Васильев Илья, Юлия и Владимир, 

Проголосовали «ПРОТИВ» Семь членов Правления по причине негативных 

писем или звонков от садоводов СНТ. 

При повторном объяснении и разъяснении Васильевым Ильей, что данный 

протокол необходим для информирования садоводов, было принято решение: 

«Размещать протоколы заседаний Правления на сайте СНТ и информационных 

досках СНТ с указанием как голосовали члены Правления в течение 3-х 

месяцев для определения эффективности такого информирования.  При 

возникновении вопросов, негативных сообщений или другое Васильев Илья, 

как член правления, отвечающий за связь с общественностью, будет отвечать 

на вопросы, поступающие от садоводов по мере возможности.» 

Голосование: Единогласно. 

 

Пятый вопрос Вывоз с 1-ой и 2-й улицы мусор, который преграждает подъезд к 

трансформаторной будке СНТ. 

Предложение: 

Пригласить специалиста для осмотра и подсчета количества мусоровозов. 

Согласовать дату подачи мусоровозов и согласование даты и времени с 

трактористом. 

Голосование: Единогласно. 

 

Шестой вопрос Присутствие садоводов СНТ «Здоровье» на собраниях членов 

Правления, которые проходят в здании Правления. 

Предложение: 

Оставить данный вопрос открытым до следующего года (2021) 

Голосование: Единогласно. 

 

Седьмой вопрос Запросы КП на электрические столбы. Составление сметы для 

закрытия долга прошлых лет по электрическим столбам. 

Предложение: 

Провести сравнительный анализ КП на установку электрических столбов до 10 

сентября. Данные подготовит Виктор Луцюк 

 

Члены Правления 

Князева Алла уч. 22   Виктор Луцюк уч 118 

Гончарова Оксана уч .43   Зубкова Татьяна уч 140 

Васильев Илья уч. 52-54   Звонарева Юлия уч 155 

Фадеева Ольга уч 75    Румянцев Владимир уч. 174 

Глушкова Ирина уч. 105   Лихов Александр уч 195 (отсутствовал) 

Секретарь собрания         И. Глушкова  


